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3Ä. ВШМЕВМЖКИЕ

Орган Полевского ГК ВКП(б) и горисполкома

За новые успехи на культурном фронте^
Идеологическая работа, вос

питание людей в духе комму
низма, преодоление пережитков 
капитализма в сознании людей, 
вооружение их материалистиче
ским пониманием явлений при
роды и общества—должны быть 
на первом плане в работе не 
только партийных и обществен
ных организаций, но и мест
ных Советов.

Огромную роль Советов в 
культурно-просветительной ра
боте подчеркнула на днях про
ходившая сессия городского Со
кета депутатов трудящихся, 
обсудившая вопрос «О дальней
шем улучшении культурно- 
просветительной работы в горо
де».

Сессия отметила, что успехи 
промышленности и сельского 
хозяйства города достигнуты 
трудящимися благодаря самоот
верженному труду по выполне
нию обязательств, данных в 
новогоднем письме товарищу 
Сталину. Эти достижения соп
ровождались улучшением полит- 
массовой работы среди трудя
щихся. В текущем году прове
дено различных культурно-по
литических мероприятий 643 с 
охватом 38150 человек.

Сессия городского Совета от
метила, что культурно-просве
тительная работа однако отстает 
от темпов развития хозяйства 
города и не удовлетворяет зап
росов трудящихся, что опа сла
бо увязывается с конкретными 
хозяйственно-политическими за
дачами.

На сессии были подвергнуты 
острой критике серьезные не
достатки работы заведующего 
культурно-просветительного от
дела горисполкома тов. Соло
вьевой, вопросы кинофикации 
и радиофикации города.

Сессия отметила, что город
ская лекторская группа мало 
привлекает интеллигенцию к 
чтению лекций. Лекторское 
бюро не организовало пропа
ганду доклада академика Лысен
ко «О положении в биологиче
ской науке».

Книжный фонд библиотек го
рода по сравнению с довоенным 
временем уменьшился. Массо
вая работа с читателями до 
сих пор не налажена. Раскуи- 
шенская и Конкурсная избы- 
читальни не обеспечены обору
дованием и культипаентарем. 
Работа красных’уголков завода 
«Красный металлист» Штанго-
вой электростанции и других 
аредприятий не организована.

Руководители Советов, как 
отметила сессия городского Со
вета, проявляли нетерпимую 
яедооценку значения воспита
тельной работы среди трудящих- 

Это подтверждается тем,ея.
что йз отпущенных по бюдже
ту 179 тыс. рублей на куль
турно-просветительную работу 
израсходовано только 98 тысяч 
рублей. Плохо расходовались 
средства на оборудование изб- 
читален а библиотек города и 
села.

В целях дальнейшего улуч

шения культурно-просветитель
ной работы в городе и особен
но в деревне в основу должно 
быть положено, как ' указала 
сессия городского Совета - повсе
дневное и глубокое разделение 
трудящимся политики больше
вистской партии и советского 
государства, пропаганда марк
систско-ленинского м и ровоззре- 
ния, воспитание людей в духе 
советского патриотизма, борьба 
с пережитками капитализма в 
сознании людей.

Сессия городского Совета де
путатов трудящихся обязала 
зав. культпросветотделом тов. 
Соловьеву, председателей Сове
тов закончить ремонт и благо
устроить все культурные учреж
дения к 1 декабря. Довести 
книжный фонд сельских библи
отек до 2000 экземпляров. При 
городской библиотеке создать но 
менее 10 передвижек, при Мра- 
морской, Полдневской—по 3 
передвижки, широко 
вать книгу—почтой 
ношество.

Сессия обратила 
на необходимость 

практико- 
и кпиго-

внимание 
оживления

деятельности лекторских групп, 
пропаганды агротехнических и 
зоотехнических знаний, особен
но пропаганды доклада акаде
мика Лысенко «О положении в 
биологической науке», город-) 
екой Совет потребовал от пред-I 
еедателей Советов вовлечь в | 
культурно-просветительную ра
боту депутатов, советский, кол
хозный актив и интеллигенцию 
города.

Городской Совет призвал ру
ководителей Советов и всю об
щественность города решитель
но покончить с недооценкой 
культурно-просветительной ра
боты и добиться новых успехов 
на культурном фронте.

По
Первчн миллион пудов рыбы 

сверх плана
Астраханские рыбаки, досрочно 

выполнив годовой план добычи и 
заготовки рыбы, приняли новое 
обязательство—дать 1.600 тысяч 
пудов продукции сверх плана. В 
счет выполнения своих социали
стических обязательств астрахан
ские рыбаки добыли и сдали 
рыбозаводам и комбинатам первый 
миллион пудов рыбы сверх плана.

Закончили вывозку1;свеоы
ВИННИЦА. Колхозники обла

сти ознаменовали 31-ю годовщину 
Октября новой производственной 
победой. В канун праздника они 
закончили вывозку всего урожая 
сахарной свеклы. На заводы до
ставлено иа 2.540 тысяч центне
ров сырья больше, чем в прош
лом году.

Восстановление лесов Белоруссии
Белоруссия славится своими 

лесами. По живописным берегам 
Немана, Березины, Днепра. При
пяти раскинулись бесконечные 
лесные массивы. Огромный ущерб 
им нанесли немецкие оккупанты.

Сейчас в республике ведутся 
большие лесокультурные работы. 
Засажено и засеяно Солее 100 
тысяч гектаров деревьями. Вос
становлены 87 лесхозов. Во всех 
областях созданы лесные питом
ники общей площадью 750 гекта
ров.

Памяти С. М, Кирова
*

( Четырнадцать лет назад— 
( 1 декабря 1934 года троцкист- 
лско-бухаринские и а е м пи к и 
' кровавого фашизма злодейски 
(убили одного из лучших сы- 
( нов советского народа, несги- 
( баемого революционера, лю- 
/ бимца партии и всех трудя- 
J щихся, виднейшего деятеля 
( большевистской парт и и 
(Сергея Мироновича Кирова.
( Советский народ, и 
(щиеся всего мира 

трудя - 
хранят

( грозное чувство гнева и през- 
, рения к подлым убийцам 
( С. М. Кирова. Светлый образ 
( С. М. Кирова останется навсег 
Г да в сердцах трудящихся, 
/ как символ революционного 
' бесстрашия, беззаветной пре- 
( даядости народу, глубокой 
( аеры в победу коммунизма.

Пятилетку—в четыре года!

За богатый лицевой счет
Богатые лицевые счета сверхплановой продукции 

и экономии средств имеют многие стахановцы Се
верского завода.

Так, сталевар мартеновского цеха тов. Бабич, 
выполнив годовой план 10 ноября, выдал сверх плана 
599 тонн стали и дал экономии 25260 рублей. Ста
левар тов. Низаметдинов завершил годовое задание 
11 ноября и дал сверхплановой стали 528 тонн, 
-сэкономил 21695 рублей.

Знатный стахановец завода, вальцовщик Яков 
Коровинский руководитель комсомольско-молодёж
ной бригады листопрокатного цеха № 1, выполнил 
годовое задание 11 ноября. В его лицевой счет за
несены 309 тонн сверхпланового листового проката 
и 16150 рублей экономии государственных средств.

Развернувшееся соревнование за самый богатый 
лицевой счет, несомненно поможет коллективу Се
верского завода выявить новые источники снижения 
себестоимости продукции и повышения производи
те льности труда.

В> Григорьев.
Начальник планового отдела Северского завода.

родной стране

..а*
Астрахань. Десятки юношей и 

девушек осваивают в аэроклубе 
летное и авиамодельное дело.

Па снимке: выпускник аэроклу
ба колхозник сельхозартели 
имени Крупской Камызякского 
района, Ф. Каркаев (слева) полу
чает задание от командира спор
тивного отряда А. Молдаванцевз.
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Не снижаем темпы 
работы

Борясь за досрочное выпол
нение годового плана, коллек
тив башенного цеха Криолито- 
вого завода, не снижает темпы 
своей работы. Па 21 ноября 
цех идет с выполнением произ
водственной программы на 106 
и выше процентов.

В цехе с каждым днем уве
личивается число стахановцев, 
досрочно завершающих годовые 
задания. Так, например, стар
ший печник Андрей Денисович 
Витрук еще на 1 ноября дал 
12,2 месячных нормы, дробиль- 
щица В. М. Петухова—12 норм, 
огарщик Н. С. Панышев—12,7 
месячных нормы.

Высокой прозводительностью 
труда отметили праздник 31 
годовщины Октября— электро
сварщик И. А. Бажев, выпол
нивший за 10 месяцев норму 
16-ти месяцев, слесарь Н. Ису
пов—14,1 нормы, слесарь И. В. 
Карманов—15,5 нормы, паяль
щик А. П. Коростелев—14,9 
нормы, и электрикС. Г. Елисеев 
—15,9 нормы.

Коллектив цеха прилагает 
все силы, чтобы досрочно вы
полнить взятые обязательства.

Н. Кузнецов.

Построена ткацкая фабраиа
На Барнаульском меланжевом 

комбинате закончено строитель
ство первой очереди мощной 
ткацкой фабрики. Новое предприя
тие оснащается передовой тех
никой.

Комбинат вырабатывает сейчас 
продукции на 30 процентов 
больше, чем до войны. Им вы
пускаются ткани 60 расцветок.

Картинная гшврм в Ужгороде
В культурной жизни Закарпатья 

произошло большое событие—в 
Ужгороде открыта картинная гал- 
лерея. На нриобретевне картин 
затрачено свыше трех миллионов 
рублем. Кроме того.,, многие экс
понаты поступили как дар из 
сокровищниц нскуаств Москвы, 
Киева, Одессы, Львова и других 
городов страны.

В шести аалах выставлены про
изведения русских художников- 
классиков, а также лучших за- 
падноеврогвейских художников.

И. Божштй—а служенный
Mi стер спорда

За многолетнюю и; тодотворную 
деятельность в области шахмат
ного искусства гроссмейстеру 
Союза ССР евкрдловч анину И. Е. 
Болеславскому приказом Всесо
юзного камит ста ло делам физ
культуры и спорта присвоено 
звание засл уженной > мастера 
спорта.

Декадник лудильщиков
По инициативе партийной ор

ганизации в лудильном цехе 
Северского завода с 17 ноября 
проходит стахановский декад
ник. Заводоуправление учреди
ло передовой бригаде лудиль
щиков заводское переходящее 
Красное знамя.

В первый день декадника 
победительницей в соревновании 
вышла комсомольско-молодеж
ная бригада, где автоматчицей 
Полыгалова Анна, выполнившая 
сменную норму на 243 проц.

Бригада Афанасия Тупицина 
выдала луженой жести 128 
ящиков, вместо 75 ящиков по 
норме.

Красное знамя' развевается 
над автоматом комсомольсео- 
молодежной бригады Полыгало- 
вой. Л. Голубев.



SA БОЛЬШЕВИСТСКИЕ ТЕМПЫ 25 ноября 1948 г. № 51 (2085)2
ees

На высоком уровне провести отчеты 
и выборы комсомольских органов

II о л е в с к а я организация 
ВЛКСМ накануне большого со
бытия. 25 декабря 1948 года 
состоится очередная IV город
ская конференция ВЛКСМ, кото
рая подведет итоги работы за 
истекший отчетный год и наме
тит пути дальнейшего улучше
ния деятельности комсомольских 
организаций.

До 25 декабря пройдут отче
ты и выборы во всех' комсо
мольских организациях. Необхо
димым условием успешного про
ведения отчетов и выборов 
является улучшение всей орга
низационно-политической рабо
ты в комсомольских организа
циях.

Самое серьезное внимание 
комсомольским организациям 
следует сейчас обратить на 
вопросы политической уче
бы среди комсомольцев. В этом 
деле ряд организаций города 
имеет еще серьезные недостат
ки. Не все комсомольцы повы
шают свой идейно-политический 
уровень, а комитеты ВЛКСМ 
не осуществляют должный конт
роль за политической учебой и 
слабо организуют ее.

На днях прошли отчетно-вы
борные комсомольские собрания 
литейного, жестеотделочного, 
элеклроремонтного цехов Север
ского завода, где комсомольцы 
подвергли резкой критике не
достатки организации полити
ческой учебы.

Секретарь комитета ВЛКСМ 
Северского завода тов. Калаш
никова мало уделяла внимания 
политической учебе. В резуль
тате комсомольцы литейного 
цеха и электроцеха до сих пор 
не обеспечены пропагандистами 
и нигде не учатся. Секретарь 
партийного бюро тов. Шумихин 
также пока ограничивается мно
гочисленными обещаниями о 
подборе пропагандистов. Не по
вышают свой политический уро
вень и комсомольцы мартенов
ского цеха.

Подобные недостатки в орга- 
мвзахии политической учебы

имеются и в других комсомоль
ских организациях.

В период подготовки к от
четным собраниям и IV-п го
родской конференции ВЛКСМ 
необходимо проделать большую 
работу по наведению порядка в 
учете и ликвидации задолжен
ности по членским взносам, в 
таких организациях, как Север
ского металлургического, По- 
левского Криолитового заводов. 
Промкомбината, Горболышцы. 
Необходимо от каждого комсо
мольца потребовать безоговороч
ного выполнения первого пунк
та Устава ВЛКСМ.

На отчетно-выборном комсо
мольском собрании в организа
ции М р а м о р с к о й артели 
„Кустарь“ справедливо критико
вали секретаря тов. Деменьшина, 
который пустил на самотек ра
боту по укреплению комсомоль
ской дисциплины, допустил боль
шую задолженность по членским 
взносам. Комсомольцы правиль
но оценили работу тов. Демень
шина, признав ее неудовлетво
рительной, не избрав его в 
новый состав комитета ВЛКСМ.

Одной из важнейших задач 
комсомола—является вовлечение 
молодежи во всенародную борьбу 
за выполнение сталинской 
пятилетки. Социалистическое со
ревнование, развернутое в честь 
30-летия ВЛКСМ, надо с еще 
большей силой развернуть за 
достойную встречу IV-й город
ской конференции п XI с‘езда 
ВЛКСМ.

Отчеты и выборы в комсо
мольских организациях—это 
смотр боеспособности наших ря
дов. Поэтому комсомольские ор
ганизации должны приложить! 
все силы, чтобы выборы прошли 
на высоком идейно-политиче
ском уровне, в обстановке не
примиримой большевистской 
критики и самокритики недо
статков нашей работы.

Н. Смирнов.
Секретарь Полевского 
ГК ВЛКСМ.

Советы агронома

Овощеводство колхозов сделать 
рентабельным и доходным

Колхозы нашего района яв
ляются пригородными, поэтому 
к ним предъявляются особые 
требования в выращивании ово
щей и картофеля. Перед ними 
стоит задача—обеспечить рабо
чих и служащих овощами, тем 
избежать завоз их из других 
районов в порядке госпоставок.

С другой стороны, наши 
колхозы должны сделать овоще
водство рентабельным, способ
ным не только своим урожаем 
оправдать затраченный труд и 
средства на это выращивание, 
но и давать прибыль. Решение 
этого вопроса возлагается на 
агрономов, бригадиров-овощево
дов и руководителей колхозов.

Необходимо отказаться от 
практики, когда овощи и кар
тофель убирают в один срок 
поздней осенью—в самый нап
ряженный период уборки. Надо 
организовать работу -овощного 
хозяйства так, чтобы свежая, 
продукция овощей поступала па 
рынок начиная с мая и на всем 
протяжении лета—до октября. 
.Для этого требуется в осенне- 

зимний период готовить хозяй
ство: очистить парники, отре
монтировать рамы, приготовить 
маты с тем, чтобы начать 
э к с п л о а т и р о в а т ь их в 
начале марта. В парниках 
можно успешно вырастить товар
ный редис для рынка, ускорить 
выращивание рассады капусты 
в грунт, что даст возможность 
уже в конце июля иметь капус
ту первого сорта.

Надо учиться овощеводам 
продолжать, после получения 
продукции редиса в парниках, 
получать еще 2-3 урожая на 
протяжении лета до конца ав
густа (путем посева и уборки в 
разные поочередно сроки можно 
получить урожай редиса 10-12 
тонн с одного гектара). Мы 
имеем возможности выращивать 
на зелень для рынка многолет
ний лук-ботуп. При раннем

весеннем севе можно получить 
в июле лук-перо, за лето уро
жай его можно снять 2-3 раза 
и при хорошем уходе получить 
до 40 тонн с гектара.

При выращивании даже вот 
только этих двух культур—лу- 
ка-ботуна и редиса, с целью 
реализации их продукции на 
рынке, можно деньгами, выру
ченными на рынке не только 
восстановить средства, затрачен
ные на приобретение семян всех 
овощных культур, по п перек
рыть их.

Такое же положение и с 
картофелем. Картофель есть 
ранний, средне-спелый и поздне
спелый. Картофель сорта 
„Эпрон“, например, при ранней 
посадке значительно раньше 
даст товарной продукции, чем 
средние сорта „Лорх“ и сред
непоздние — „Борлихинген“ и 
„Свердловский“.

При подготовке земли под 
овощи и картофель, необходимо 
в 1949 году перейти на меха
низированную обработку: посад
ку картофеля производите- кон
ными и тракторными сажалка
ми, 2-3 раза окучивать кон
ными и тракторными окучника
ми, убирать конными и трактор
ными копалками. Эти машины 
надо приобретать сейчас в Сель- 
хозенабе и. в обязательном по
рядке всеми колхозами.

Применяя такой метод обра
ботки овощей и картофеля при 
всех прочих условиях, сочетая 
(^возможностями получения про
дукции в разные сроки и на 
всем протяжении лета, можно 
овощеводство колхозов сделать 
рентабельным и доходным, а 
вместе с тем.и решить основ
ную задачу обеспечения заго
товок овощей и картофеля для 
города внутри района.

И. Волков.
Главный агроном 

сельхозотдела.
«я»

В помощь читателю

Что такое ООН?
(К третьей сессии Генеральной Ассамблеи ООН)

ООН—сокращенное наименова
ние Организации Об'единенных 
Наций, учрежденной в июне 1945 
г. в г. Сан-Франциско на конфе
ренции представителей 50 стран. 
Цель этой международной орга
низации, как явствует из ее уста
ва,—защита всеобщего мира и 
безопасности. Государства—чле
ны Организации Об'единенных 
Наций после второй мировой вой
ны обязались установить во всем 
мире такой порйдок, который ис
ключал бы возможность агрес
сии, насильственных захватов, 
порабощения одних стран други
ми.

В качестве главных своих ор
ганов Организация Об'единенных 
Наций имеет Генеральную Ассам
блею, Совет Безопасности, Эко
номический и Социальный Совет. 
Совет по Опеке, Международный 
Суд и Секретариат.

Генеральная Ассамблея (пле
нум) уполномочена рассматривать 
и обсуждать общие вопросы под
держания международного мира
и безопасности, а также давать
странам соответствующие реко
мендации. Она включает - 4в свой
состав всех членов Организации 
Об'единенных Наций, причем 
каждое государство, располагая 
одним голосом, имеет в ней пять
представителей. Генеральная Ас-

самблея принимает решения по 
важным вопросам большинством 
в две трети голосов, а по осталь
ным—простым большинством. Сес
сии Генеральной Ассамблеи про
исходят ежегодно; могут также 
собираться внеочередные сессии, 
если этого потребуют обстоятель
ства.

Совет Безопасности был создан 
в январе 1946 г. на 1 сессии Ге
неральной Ассамблеи. Этот орган 
несет главную ответственность 
за поддержание мира и безопа
сности. Он призван заниматься 
урегулированием международных 
споров, предотвращением и лик
видацией агрессии. Члены ООН 
обязаны следовать рекомендаци
ям Совета Безопасности. Кроме 
дипломатических, экономических 
мер воздействия на страну нару
шительницу мира, Совет может 
применять меры, связанные с 
использованием вооруженной си
лы. В составе Совета Безопасно
сти пять постоянных членов 
'СССР. США, Великобритания, 
Франция, Китай) и шесть непо
стоянных членов, которые изби
раются на двухгодичный срок. 
Согласно уставу ООН Совет Бе
зопасности является постоянно 
действующим органом.

Экономический и Социальный 
Совет состоит из восемнадцати

членов организации Об'единен
ных Наций, избираемых Генераль
ной Ассамблеей. Он занимается 
исследованиями и представлением 
докладов по международным воп
росам в области социальной жиз
ни, экономики, культуры, обра
зования, здравоохранения и т. п. 
Решения, принятые им, могут 
являться рекомендациями для 
соответствующих государств.

Совет Опеки призван осущест
влять наблюдение за политиче
ским, экономическим и социаль
ным развитием территорий, нахо
дящихся под опекой, т. е. тех 
стран, «народы которых не достиг
ли еще полного самоуправления».

Международный Суд является 
плавным судебным органом ООН. 
Он состоит из коллегии пятнад
цати судей, избранных вне зави
симости от их гражданства. Суд 
должен заниматься правовыми 
спорами, которые могут возник
нуть между отдельными государ
ствами. Его решения обязательны 
для любого члена организации 
Об'единенных Наций. Местона
хождение Международного суда 
—г. Гаага (столица Голландии).

Еще в сентябре 1947 г. на за
седании Генеральной Ассамблеи 
ООН советский представитель 
А. Я. Вышинский з своей речи

народного сотрудничества, 
такие страны, как США, Вели
кобритания и Франц и я, опи
раясь на голоса зависимых от них
государств, ведут курс на про
ведение мероприятий" вне
обход Организации и ее

и в 
прин-

отметил недостатки, 
ООН. Эти недостатки 
лись главным образом

присущие 
«вырази- 

в отступ-
лении от важнейших принципов, 
положенных в основ}' Организа
ции». Пытаясь использовать ООН 
в своих узко групповых интересах 

I пренебрегая интересами между

ципов. Трехгодичная история ООН 
знает много таких примеров.

Известно, что решения Гене
ральной Ассамблеи по вопросу о 
бесправном положении индийцев 
в Южной Африке остались не
выполненными по вине США и 
Великобритании. То же следует 
сказать о задаче сокращения во
оружения, о запрещении атомного 
оружия. Принятые решения по 
этим вопросам нарушались или 
обходились.

В Совете Безопасности, Эконо
мическом и Социальном Совете 
и др. органах ООН англо-амери
канский блок, используя свое 
большинство, сорвал осуществле
ние ряда других важных между
народных дел.

Советский Союз, в отличие от 
США и Великобритании, ведет 
бескорыстную, последовательную 
политику мира, политику расши
рения и укрепления международ
ного сотрудничества, основанную 
на уважении политической и эко
номической независимости других 
государств. Эта политика Совет
ского Союза направлена на все
мерное укрепление организации 
Об'единенных Наций и последо
вательное соблюдение устава 
ООН и проведение в жизнь его 
основных требований.

В. Михайлов

Письма в редакцию

Звенья высокого
урожая

Выполняя обязательство, дан
ное в новогоднем письме това
рищу Сталину, труженики 
колхоза „Красный Урал № 1“ 
добились неплохих показателей.

Так, например, звено тов. 
П. Д. Вялова в нынешнем году 
добилось урожая ржи 18 цент
неров с гектара и получает до
полнительную оплату 8 тонн 
зерна.

Звено тов. В. II. Косарева с 
площади 3 гектара получил* 
картофеля по 1G топи с гекта
ра, дополнительной оплаты на 
трудодень получает 12 тонн 
картофеля.

Теперь эти звенья ведут под
готовительную работу для полу
чения высокого урожая в 1949 
году.

А. Денизов.
Счетовод колхоза

На одном языке.»^

Культурно и хорошо обслужить 
покупателя—сейчас главная за
дача каждого работника торговли. 
Однако, в отдельных магазинах 
Межрайторга и продснабов, осо
бенно в некоторых столовых Се
верского и Криолитрвого заводов 
наблюдается со стороны про
давцов и работников буфетов ие- 
допустимая грубость к клиентам. 
Вместо вежливого ответа передке 
из-за прилавка слышно:

—Нету... Повторять не обязана... 
Занята... Отстаньте!

Услышать подобное „красме- 
речие" можно еще легче—ат* 
снять телефонную трубку и выз
вать „Полевскую“. Вы еще ие 
успеете промолвить свою просьбу, 
как из трубки слышен хриплый 
от злости окрик телефонистки:

—3-з-з-анято! Что? Повторять 
не обязана...! Отстаньте!...

В магазине и столовой имеется 
жалобная книга, а грубость теле
фонисток не укротишь, так как 
начальник конторы связи т«в. 
Семухин и секретарь парторгани
зации тов. Черепанова не считажт 
нужным прививать своим работ
никам навыки культурного обра
щения к клиентам.

(Из письма рабкора).
ааыяимг Т~ИТТ111 WW

Ответственный редактор 
Я. Е. ФИЛИПЬЕВ.
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